Training trägt Früchte

Wintersport: Junioren starten gut aus der Sommerpause

GEYER - Das Trainingslager hat sich für die Nachwuchssportler des SSV Geyer ausgezahlt. Im Rahmen des Sachsenpokals der Skispringer und der Kombinierer haben die Bingestädter bei der Athletikprüfung in Chemnitz zweimal Gold gewonnen. Anni Bartl (AK 7/8) siegte ebenso wie Jakob Fischer (AK 11). Angelina Anders (AK 7/8) wurde Achte. Lukas Glaßer (AK 11) belegte Platz 5. Als Beste der Klasse Mädchen III glänzte zudem Arantxa Lancho vom WSC

Erzgebirge Oberwiesenthal.

Auch die Crossläufer des SSV haben im vogtländischen Hammerbrücke gute Ergebnisse erzielt. Gino Müller (AK 7) freute sich über Silber. Colin Anders verfehlte um zwei Se-

kunden das Podest. Beim Brettmüh-

lenlauf in Gebirge/Gelobtland be-

legte Rollskifahrerin Linda Schumacher (AK 9/10) über 4,3 km Rang 2. Andreas Fischer (AK 31) stieg als Zweiter über 7,6 km ebenso aufs Podium. Unter die ersten Zehn kamen Martin Franke (5.), Kira Klaus (10.) und Nick-Ernst Fischer (10.). (rickh)